

ACIS ORGANIZA LA CONFERENCIA DEL PROYECTO EUROPEO REGIONS4PERMED SOBRE EL IMPULSO DE LA INNOVACIÓN DENTRO DEL SISTEMA SANITARIO

Los socios del proyecto interrexional europeo Regions4PerMed participaron en el día de ayer y de hoy en una conferencia virtual en la que compartieron las principales barreras y obstáculos de la investigación e innovación sobre medicina personalizada dentro de los sistemas sanitarios regionales.

La Agencia de Conocimiento en Salud (ACIS) forma parte del proyecto europeo Regions4PerMed que tiene como objetivo primordial a implantación de la medicina personalizada en los sistemas sanitarios regionales. En el proyecto participan seis socios, además de la ACIS, lo integran otras cinco organizaciones de referencia en Europa: la Fondazione Regionale per a Ricerca Biomedica (FRRB, de Lombardia en Italia), Fondazione Toscana Life Sciences (TLS, de Toscana en Italia), el Healthy Saxony (HS de Saxonia en Alemania), a Urzad Marszalkowski Wojewodztwa Dolnoslaskiego y la Uniwersytet Medyczny Wroclawiu (UMWD y WMU de Baja Silesia en Polonia).

La Agencia de Conocimiento en Salud (ACIS) organizó una conferencia dentro del marco del proyecto Regions4PerMed. La conferencia se desarrolló durante dos días, 13 y 14 de julio, con la intervención de diferentes expertos de Europa, donde se discutieron los principales retos de la medicina personalizada enfocados en la investigación e innovación.

Dentro de este contexto, las sesiones programadas se diferenciaron en dos bloques de intervenciones. El primer día se centró en analizar aspectos tales como el uso eficiente de las infraestructuras de investigación e innovación (I+D+i) y los diversos instrumentos financieros que fomentan el desarrollo de la I+D+i desde instituciones y organismos públicos europeos. En el segundo día se evaluaron las características más relevantes del instrumento de compra pública innovadora centrado en la medicina personalizada dentro de los distintos sistemas sanitarios regionales.

El evento fue retransmitido en streaming a través del canal de Youtube de la ACIS.

EMISIÓN EN DIFERIDO

13 julio

14 julio